



Nos élèves en visite à l'école maternelle

publié le 16/01/2018

Descriptif :

lecture de contes à l'école maternelle

A l'issue d'un projet d'écriture sur le conte merveilleux, les élèves ont inventé des histoires assez longues qui développaient toutes les étapes du genre. Pour reprendre la tradition du conte (qui était d'abord un texte lu) et pour valoriser ce travail, des élèves volontaires de 6°F sont allés lire leur histoire, aux deux classes de grande section, de l'école maternelle, de Ruelle-centre. Très heureux de nous accueillir, les élèves se sont montrés très attentifs et intéressés par les créations de nos collégiens. Nous espérons qu'ils pourront ainsi s'imaginer à leur tour, un jour, apprentis écrivains.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.